

09/04/2018

Asume nuevo Fiscal Jefe de Coyhaique: Priorizará trabajo con la comunidad y relación con policías

Por resolución del Fiscal Regional de Aysén, Carlos Palma Guerra, este lunes asumirá como nuevo Fiscal Jefe de Coyhaique, el abogado Néstor Gómez Canales, quien se desempeñaba como fiscal jefe de Puerto Aysén, cargo que ejerció desde marzo del año 2017. El fiscal Gómez, abogado titulado en la Universidad de Chile, reemplaza al fiscal adjunto Luis González Aracena, quien se desempeñó por más de 3 años en el cargo de Fiscal Jefe de Coyhaique.



“Agradezco enormemente al Fiscal Luis González Aracena por su desempeño al mando de la Fiscalía Local de Coyhaique, y por asumir con el mismo compromiso un nuevo rol dentro del equipo de trabajo regional, donde por cierto sus competencias y experiencia serán de sumo valor”, expresó el Fiscal Regional, Carlos Palma.

EXPERIENCIA

El fiscal Néstor Gómez Canales, antes de ingresar al Ministerio Público, fue por más de 10 años abogado jefe del Departamento Penal de la Fiscalía Nacional de Quiebras (en la actualidad Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento), compatibilizando además esta labor con el ejercicio libre de la profesión.

Sus inicios en la Fiscalía de Chile datan del inicio de la Reforma Procesal Penal en el año 2003, en la que ejerció como Fiscal Adjunto de Rancagua, continuó durante siete años como Fiscal Jefe de la Fiscalía Local de San Fernando, y luego por otros dos años como Fiscal Adjunto de la Fiscalía Local de Santa Cruz, función que dejó en el mes de mayo del año 2015 para asumir el cargo de Director Ejecutivo Regional en la Fiscalía de Atacama, hasta diciembre de 2016.

Néstor Gómez, además se ha desempeñado como profesor de las cátedras de Derecho Civil, Derecho Procesal Penal y Litigación Oral, posee un diplomado de la Universidad de Chile en Reforma Procesal Penal y estudios en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en Santander, España.

En el ámbito interno, el Fiscal Gómez integra -desde el año 2009-, el equipo de relatores de la Fiscalía de Chile, para los cursos de Litigación Oral, en el cual capacita a los fiscales del país en esta materia.

DESAFÍOS

“Espero de todos los funcionarios y organismos colaboradores, el máximo apoyo y colaboración en las nuevas funciones del Fiscal Néstor Gómez, en esta nueva etapa que se inicia”, comentó el Fiscal Regional, Carlos Palma.

Por su parte el fiscal Néstor Gómez dijo que junto con agradecer la designación por parte del fiscal Carlos Palma, mencionó que será una gran responsabilidad “poder mantener y superar los estándares de trabajo que existen en la Fiscalía de Coyhaique”

El persecutor penal, agregó que “mi gestión estará enfocada principalmente al trabajo con la comunidad, a optimizar la gestión en torno a los resultados que se obtienen y replicar –ojalá- lo que hicimos el año pasado en la Fiscalía de Aysén, en torno a

mejorar la respuesta al conflicto penal y los índices de judicialización, a fin de entregar una mejor respuesta a la comunidad en las demandas de justicia”.

En este sentido, Néstor Gómez expresó que será fundamental contar el apoyo de todos los actores del proceso penal y los funcionarios de la Fiscalía, con quienes “espero trabajar codo a codo en estos objetivos”, como asimismo pondrá énfasis en “el trabajo coordinado con la Policía de Investigaciones y Carabineros con quienes espero mantener una coordinación y capacitación permanente para obtener mejores resultados”.

Entre sus prioridades, se incluirá el abordar de forma frontal la lucha contra el tráfico de drogas, “que muchas veces es el antecedente de la comisión de otros delitos”, como asimismo los delitos económicos, violencia intrafamiliar y otros que se gatillan con el alto consumo de alcohol.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369